

## 1. INTRODUCCIÓN. –

La historia del hombre transcurre en base a cambios y transformaciones. Estos cambios se desarrollarán en varias capas de la sociedad, fueran cambios sociales, económicos, políticos, biológicos, ambientales, etc. La evolución humana siempre ha estado relacionada con el entorno, y el entorno siempre se ha visto afectado por el hombre; la contaminación ambiental es un problema de gran magnitud con el que lidia actualmente la humanidad. “*El desastre y la migración son dos casos de cambio ambiental rápido y acusado.*”<sup>1</sup>

“Educación ambiental es la reorientación y la articulación de las diversas disciplinas y experiencias educativas que facilitan la percepción integrada del medio ambiente haciendo posible una acción más racional y capaz de responder a las necesidades sociales.”<sup>2</sup>

Vienen inculcándonos la estrategia denominada “sostenibilidad”, es por ello que la educación ambiental debe ser un proceso permanente, involucrando a todos los sectores del municipio, permitiendo un análisis de los problemas que afectan al medio ambiente y la identificación de posibles soluciones, se debe romper la barrera de educación tradicional y diseñar programas y espacios que faciliten el estudio integral de la situación ambiental en nuestro municipio.

La educación ambiental se hace importante para poder alcanzar una adecuada gestión ambiental y así modificar los enfoques, actitudes y comportamientos humanos, para adquirir nuevos conocimientos que faciliten todos estos cambios.<sup>3</sup>

<sup>1</sup> ¿De qué tiempo es este lugar?; Lynch, Kevin (Capítulo 9- Cambio ambiental y cambio social, pág. 247);  
<sup>2</sup>(UNESCO, 1997, p32); <sup>3</sup>(UNESCO, 1972, p 75).